

Monatsbericht – Februar 2024



Im Februar erlebten wir in unserer Einrichtung eine Reihe von aufregenden Aktivitäten und Ereignissen.

Unsere Morgenkreise waren stets von fröhlichem Gelächter erfüllt, insbesondere, als wir das Spiel "Stille Post" spielten, dass die Kinder nicht nur zum Lachen brachten, sondern auch ihre Aufmerksamkeit und ihre kommunikativen Fähigkeiten schärfte. Darüber hinaus unternahmen wir regelmäßige Ausflüge auf den Schulhof, wo die Kinder die Gelegenheit hatten, sich draußen auszutoben und neue Freunde kennenzulernen.

Ein Highlight des Monats war zweifellos unsere **Faschingsparty**, bei der nicht nur die Kinder, sondern auch ihre Eltern voller Begeisterung mitfeierten. Wir veranstalteten lustige Aktivitäten wie den Faschingskreis und eine Kinderdisco, bei der alle gemeinsam das Tanzbein schwingen. Besonders erfreulich war auch das gemeinsame Backen eines Regenbogenkuchens mit den Kindern, der bei der Party für strahlende Gesichter sorgte.

In unserer **Wackelzahngruppe** tauchten wir tief in das Thema **Zahlen** ein und erkundeten gemeinsam das "Zahlenland". Die Kinder waren mit Begeisterung dabei und lernten spielerisch die Welt der Zahlen kennen.

Die Kinder der Kita erlebten letzte Woche eine aufregende **Farbwoche**. Wir erkundeten gemeinsam die Vielfalt der Farben, gestalteten Kunstwerke, experimentierten mit Farbmischungen und spielten im Freien. Die Woche endete mit einer bunten Abschlussfeier. Diese Woche war nicht nur unterhaltsam, sondern förderte auch das Verständnis für Farben. Wir freuen uns auf weitere spannende Themenwochen in der Zukunft!



Während unserer **Sprachangebote** haben wir nicht nur den Wortschatz der Kinder erweitert, sondern auch ihre feinmotorischen Fähigkeiten trainiert. Beim Gestalten von Schneeflockenbildern mit verschiedenen Materialien hatten die Kinder sichtlich Spaß und zeigten stolz ihre Werke.

Im Bildungsbereich "**Bewegung**" standen Kooperationsspiele, Eierläufe und Ballspiele auf dem Programm. Die Kinder genossen es, sich gemeinsam zu bewegen und dabei Teamgeist zu zeigen. Ein besonderes Highlight war das neue Lieblingsspiel "Ampel, Ampel, rot & grün", das für viele vergnügliche Momente sorgte.

Ein weiteres Highlight war unser **Ausflug** in die **Bücherei**, bei dem wir gemeinsam mit den Mitarbeiterinnen eine Morgenrunde machten und anschließend Bücher erkundeten. Die Kinder waren begeistert von den spannenden Geschichten und freuten sich schon auf weitere Besuche.



Ebenso bereiteten wir uns gemeinsam auf das **KITZ-Mittagessen** vor, indem wir einkaufen gingen. Wir besorgten Öl, Hefe, Mehl und Tomatensoße für die leckerste Pizza, die wir am Freitag gemeinsam backten und genossen.

Abschließend möchten wir auch unsere Teilnahme an der **Müllsammelaktion** im Rahmen des **KITZ-Treffs** erwähnen. Die Kinder zeigten sich dabei äußerst engagiert und verantwortungsbewusst, was uns sehr stolz machte.

Insgesamt war der Februar ein Monat voller Freude, Entdeckungen und gemeinsamer Erlebnisse, die uns noch lange in Erinnerung bleiben werden.

Wir freuen uns schon jetzt auf neue Abenteuer im kommenden Monat!

Eure

